



Celles qui veillent sur Marseille

Dimanche 13 juin sur France 2

10H30 - 12H00 : LE JOUR DU SEIGNEUR

Le *Jour du Seigneur* propose une émission spéciale consacrée à Marseille. La messe sera célébrée en direct de la basilique Notre-Dame-de-La-Garde, monument emblématique de la ville.

10h30 Plateau itinérant « Celles qui veillent sur Marseille »

Avec plus de 840 000 habitants dont 500 000 catholiques, et d'importantes communautés musulmanes, arméniennes, juives et protestantes, Marseille concentre les défis d'aujourd'hui : pauvreté, migrants et dialogue interreligieux. Ce magazine spécial mettra en lumière trois femmes inspirées par la figure de la Vierge Marie. Portées par les valeurs d'entraide, de transmission et de dialogue, elles témoigneront de leur combat. **David Milliat** partira ainsi à la rencontre d'**Anne Giraud**, première femme à entrer au conseil épiscopal et déléguée diocésaine à la pastorale des migrants, de **Jeanne Dufour**, responsable de la Maison des familles les Buissonnets qui soutient les familles des quartiers pauvres. Et d'**Agnès Charlemagne**, auteure et formatrice, qui œuvre pour la transmission de la foi dans ce contexte interreligieux.

En partenariat avec **LE PELERIN**

11h00 Messe

Célébrée en direct de la basilique Notre-Dame-de-La-Garde à Marseille

Visible de toutes parts, Notre-Dame-de-la-Garde attire le regard. C'est le lieu le plus visité de Marseille. La basilique est considérée par la population marseillaise comme la gardienne et la protectrice de la cité, d'où son appellation courante de la « Bonne Mère ». Symbole important de la ville, elle accueille chaque jour des centaines de personnes : hommes, femmes, enfants de toutes nationalités, de toutes religions, croyants et non croyants. Pour cette messe, la chorale sera constituée des personnes qui œuvrent chaque jour pour accueillir les différents pèlerins. Elle sera composée des religieuses et du cœur liturgique du diocèse de Marseille.

Président et prédicateur : P. Olivier Spinosa, recteur

11h50 Parole inattendue

Jean-Claude Gaudin, ancien maire de Marseille évoque son engagement pour la cité phocéenne : « *Dans cette ville, vous avez une mosaïque de population extraordinaire, il faut vivre avec ces communautés et éviter que l'on tombe dans le communautarisme. Et pour l'éviter, il faut le dialogue, le respect, la considération de toutes les religions. J'ai essayé de respecter tout cela et toujours en partant du principe du psaume et de l'évangile que j'ai reçu quand j'étais tout jeune.* »

En savoir plus sur cette série, en partenariat avec la radio

